
■ 2017 年

思い返してみると一年長かった ...

という割に，" これをした " というものはないような．
" とある～ " と明言できない仕事が多いのも影響してるのかな．
来年は " これをした "って言えるような仕事や成長ができるといいな．

1 月

プロシン→ ASP-DAC → RECONF 研で 1 年の幕開け．
2016 年度は発表できなかったので 2017 年度はがんばろう，と，
日記には書いてあるけど 2017 年度も発表できなさそうだなあ ...

2018 年度はがんばろう

2 月

大阪に行ったり徳島に行ったり高知に行ったりしたみたい．

3 月

この月から，勤め先が一社増えた．
ああ，平木先生の最終講義って 2017 年だったのか，と日記みつつ．
アルミフレームとたわむれはじめたのも，この月だったか．

4 月

TPU 論文読んだのは 2017 年 4 月だったのね．もう随分前だなあ，と．
Synthesijer.Scala でシストリックアレイな演算部分だけ書いたけど
他は放置してたなあ．時間つくって続きもやるか．
徳島に一週間いて，漁港とかまわったりもしてたのね．

5 月

RECONF 研 @ 北海道だったか．
N 大の S 先生との議論で面白そうなネタができたけど結局手つかずだ ...

6 月

ISCA@ トロント出張が，この月の目玉かな．
と思って日記を見返すと，この月に高校の同窓会があったんだったな，とか．

7 月
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とある仕事の仕込みしていたなあ，と振り返りつつ．
結局，その仕事はなくなってしまったけど．
大阪大で講義をさせてもらったのも，この月か．

8 月

特に覚えてことはないけど，細々と雑多に，という月だったみたい．
日記みると，Movidius さわってみたりしてたのか．

9 月

担当幹事の RECONF 研の準備でてんやわんやだった．
日記みてみてアンテナたてるの大変だ ^H^H^H 楽しかったな，と思いだしたり．

10 月

MICRO@ ボストン出張．
期間中も，とある回路が正しく動かないことに頭をかかえていて，
会議の後は部屋であーでもない，こーでもないと試行錯誤したんだった ...

いくつか自分のバグもあったけど，結局デバイスの問題だった，
というのも ... いい思い出 ... か ...？ ( いや，そんなことはない )

と思ったら，美波のお祭りに参加したものこの月だったか，
と日記を見て思い出すなど．肩いたかったわ．

11 月

デザインガイアで熊本へ．
久しぶりに中学剣道部のメンバーと会えてよかった．
ああ，そういえば東京モーターショーにいったり，
スポーツチャンバラしたりしたなあ．
とある仕事の納品に向けてがんばったのも，この月．
無事おわってよかった．
あ，来年度の大き目の仕事の話をはじめたのも，この月だったか．

12 月

さすがに今月のことは覚えてるだろうと思ったけど，そうでもなかった．
12 月は GPU マシン欲しいと思って組み立てたんだった．
自分で使わないときには，暖房を兼ねてとあるコインを掘ってる．

■大掃除 (2)？

もう一台の壊れたラジカセを破壊．
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こちらからもスピーカーとネジだけ回収．

■はんだづけ納め

くみたてずに，放っておいた電子キットがあったので
子供の前で組み立て．ちょっとだけ，はんだづけさせてみるなど．
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